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股票卖出操作方法（股票怎么买入怎么卖出具体的操作方法）

有《炒股驾照》学员提问：两条均线，金叉死叉，做机械执行，能否持续盈利？

我回答：不可能。

对于这种流传比较广的股票技术分析误区，我向来是不客气，直接泼了一盆冷水。

不可否认，金叉和死叉是一对非常好听的技术名词，来自移动平均线的技术指标，
也是历史上最著名的技术分析指标之一了。不知道是因为名字起得好听，还是用起
来简单，每一代技术分析的老师们，都会跳进这个坑里无法自拔。

我现在要把你们从坑里拉出来，就直说了：

第一，任何上涨的行情，如果要追溯起点的话，必然是从金叉开始的，而下跌行情
也必然是从死叉开始的。

但恰恰是因为这个事情太必然了，所以用金叉作为策略信号，就没有意义了。这就
好比，下雨是从看到乌云开始的，日出是从东边开始的。如果你每次看到乌云都往
家里跑，肯定是要损失可以生产的好日子的。

第二啊，金叉和死叉的回测数据特别有迷惑性。是指什么意思呢，就是我们用软件
来统计，用金叉买入，20%止盈，死叉卖出20%止盈，胜率可能是68%的。但如果
我们用金叉卖出，20%止盈，死叉买入20%止盈的策略来回测，我们发现胜率仍旧
能达到68%。所以，这个策略，从真理的角度来判断，是靠谱的。我们被回测数据
欺骗了。

第三呢，肯定有很多老师在这个时候不服气，说，这是不可能的事情。金叉和死叉
的策略应该是，金叉买入，死叉卖出。胜率只要达到51%就能盈利了。实际上，这
个争论就更没有意义了。

历史上，有无数种买卖点软件，b点买入，s点卖出，鄙视的都是股民的智商。证监
会也早就把买卖点软件列为诈骗工具了。
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再深层次来讲啊，这是个客观概率和主观概率的问题。

客观概率是正面和反面，50%对50%，也可以称为公平概率。

主观概率是一对夫妻，连续生了3个儿子，觉得第四胎是女儿的概率很高很高。这
里的很高很高，肯定是高于50%的，这是错误的认知，称为赌徒谬误。

金叉和死叉的存在，其实用概率统计来分析是没用意义的，他本身是一个伴生现象
，就是股价波动，必然会在一个周期内达到一定幅度后，产生金叉和死叉。

如果说，股价是随机漫步的，那去用金叉死叉的统计来试图做出盈利系统，也就是
不可能的事情了。

不管我们用K线
的基础理论知识，还是用波浪
理论的知识来证明或者证伪金叉和死叉，都是不成立的。

金叉等于长阳线，死叉等于长阴线。这里没必要去纠结到底是多长，只需要接受一
个真理就是，越长的K线，出现的概率余越短。也就是说，在一个周期里，盈利比
例越高的人，数量上是越少的。马太效应嘛。

理解了这些，再有人跟你说，金叉是真理，是天启的信号，你是不是瞬间就知道他
在做很幼稚的思考了。
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